

**FRIBOURG**

# La caserne des pompiers sera agrandie

**STÉPHANIE SCHROETER**

Le bâtiment du service du feu de la ville de Fribourg sera agrandi. C'est en tout cas le souhait de la commune qui a mis hier l'extension du bâtiment à l'enquête dans la «Feuille officielle» du canton de Fribourg.

Située à la route de l'Aurore dans le quartier du Jura, la caserne des pompiers devient trop étroite. «Les véhicules sont garés actuellement les uns derrière les autres ce qui n'est pas pratique. De plus, l'ouverture du pont de la Poya a nécessité l'acquisition de nouveaux véhicules pour les interventions dans les tunnels», explique David Python, chef du projet pour la ville.

Il fallait donc une nouvelle halle de stockage. Celle-ci, d'une surface de 400 m<sup>2</sup>, verra le jour à côté de la halle actuelle. Coût: 1,2million de francs. En tenant compte de la subvention (30%) de l'Etablissement cantonal d'assurance des bâtiments (ECAB), le montant à charge de la ville s'élève à 850 francs environ.

«**Le crédit d'ouvrage** sera soumis au Conseil gé ■ éral probablement en septembre», ajoute David Python en précisant que la halle est conçue pour supporter trois étages supplémentaires. La police locale pourrait par exemple y être transférée mais c'est encore de la musique d'avenir.» Si tout se passe comme prévu, les travaux débiteront une fois le crédit accepté. Ils devraient durer environ huit mois et n'entraveront en rien la mission des hommes et femmes du feu. **I**



Les hommes du feu manquent d'espace à Fribourg.C. ELLENA